
Ruba merce dagli scaffali, arrestato Controlli perii ponte 
Arrestate tre persone dali'Arma 

BASTIA UMBRA Iv. a.} -Arresti per fur dagli uomini della stazione di Bastia Um nella zona. Le due erano destinatarie di vedimento restrittivo. Aseguito della pri
to eanche un tentativo di elemosina "ille bra. 10 spoleti,no stava uscendo dal super un provvedimento di carcerazione emes ma ispezione, i carabinieri hanno iniziato 
cito" hanno caratteriz1ato il lavoro dei ca market ed aveVa con sé alcuni generi sot so dalla magistratura. I militari hanno d le ricerche per rintracciare l'altra donna, 
rabinieri durante il· ponte del 2 giugno. I tratti dal locale, è stato immediatamente bloccato una delle due, 46enne, fuori dal che èstatà trovata nella piazza davanti alla 
militari dell'Arma sono riusciti abloccare ammanettato e associato al carcere di Ca la porta della propria abitazione, dove è basilica, alla quale si era avvicinata con 
un uomo, pluripregiudicato per furto. panne. I carabinieri della stazione di San stata sottoposta acontrolli, durante iquali l'intento di chiedere l'elemosina. Le due 
Carresto ha avuto luogo sabato, quando ta Maria degli Angeli hanno invece dovu è emerso che sia lei, sia una sua parente donne sono state arrestate e trasferite 
C.F., spoletino di 61 anni, è stato fermato to fare i conti con due zingare residenti prossima, non avevano rispettato il prov presso il penitenziario perugino. 
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spoletino b10calkJ mentre usciva da un negozio. In carcere andJe due zingare, una rintracciata dai milittlria due~ dalla basilica
 

Eintanto i turisti continuano a bere l'acqua e a metterla nelle borracce 

Non potabile, ma non si vede
 
Fontana di San Ruflno.· divietoporo in evidenza
 
ASSISI - Da poco restaurata, la 
fontana di piazza San Rufino èuno 
dei monumenti più belli e sugge
stivi del centro storico. Per chi vi
ve nella zona, ma anche per i tanti 
visitatori che nel corso dell'anno 
decidono di contemplare la bella 
cattedrale di San Rufino, la fonta
na costituisce un punto di sosta e 

. ristoro. Questo almeno fino aqual
che tempo fa, quando un control
lo sanitario ha stabilito che l'ac
qua che scorre dalle antiche boc
che di leone non èpotabile. Secon
do quanto fissato dall'analisi del
l'azienda sanitaria locale, è stata 
posizionata una piccola e graziosa 
targa in ottone sul lato sinistro del
la fontana, dove è specificamente 
indicato di non bere,in italiano e 
in inglese. Peccato che la targa sia 
poco visibile per chi procede dalle 
vie laterali che guardano proprio 
in quella direzione, ossia via Perli
ci, che scende dalla Rocca Maggio
re, eaa via San Rufmo, quella che 
collega la piazza di San Rufino con 
la. centrale piazza del Comune. 
Nessun cartello oindicazione met
te in guardia invece quei visitatori 

Scritta 
troppo 
"in 
miniatura" 
Icittadini 
e gli esercenti 
hanno 
sottolineato 
questo 
problema 
che assume 
risvolti 
anche 
sanitari 
per i turisti 

che procedono dalle altre due arte ignorando il divieto, si sono abbe agenti di polizia municipale. In
rie di. piazza San Rufmo, via Dono verati alla fontana, utilizzando ad· somma, la targhetta in ottone non 
Doni e l~co del vènto, che colle dirittura l'acqua per riempire bot è sufficiente a scongiurare il peri
ga il parcheggio di piazza Matteot tigliette e borracce varie. La com colo che i turisti ignari facciano 
ti alla cattedrale, oppure che esco pleta mancanza di visibilità del di uso dell'acqua non potabile; an
no dal duomo dopo aver visitato il vieto e il successivo utilizzo del drebbero presi altri provvedimen
fonte battesimale dove San France l'acqua sono confermati dagli abi ti per garantire la corretta informa
sco ha ricevuto il sacramento. Il tanti della zona e da alcuni eser zione delle persone che transita
risultato è quasi automatico; nel centi, come i gestori del caffé "Il no, numerosissime come dicono 
giro di pochi giorni si sono contate . DuomQ". Alcune segnalazioni sa gli ultimi dati di affluenza. 
decine di turisti e i passanti che, no state effettuate anche presso gli Valentina Antonelli 

Gli studenti di Ipia e Iti a scuola di sicurezza sul lavoro 

Per diventare bravi professionisti
 
ASSISI Iv. a.} -Gli studenti dell'lpia 
e Iti Marco Polo ascuola di sicurezza 
sul lavoro. Hanno mostrato grande 
interesse a temi di stretta attualità, 
quali appunto gli incidenti sul lavoro, 
gli alunni delle classi 3El, 3E2, 4El, 
4E2, 5El, 5E2, 5A e 5B dell'istituto 
Marco Polo, coinvolte nel convegno 
dal titolo "Sicurezza sul lavoro". L'in
contro è stato organizzato dai docenti In tanti all'incontro 
dell'area tecnico - professionale di 
Ipia e Iti e rientra nelle attività di formazione sulla to a conoscere quanto più possibile aspetti del lavoro 
sicurezza. Alla giornata hanno partecipato Edo Romo che interesseranno i futuri elettrotecnici e tecnici di 
li, responsabile Ausl2 per la sicurezza sul lavoro, che domani, che dovrànno confrontarsi con la necessità 
ha illustrato le norme necessarie per una corretta di operare in maniera corretta e consapevOle. 

PronkI rispostII del sindaro: ''/ turisJj diamo il amtrario" 
TI Pd lamenta uno stato 
di abbandono del centro 

ASSISI - Botta erisposta tra opposizione e maggioranza. Ieri il gruppo Pd 
in consiglio ha depositato una mozione dal titolo "Provvedimenti urgenti 
per lo stato di abbandono del centro storico di Assisi". Nel documento, i 
consiglieri Pd Claudio Passeri, Claudia Maria Travicelli, Edo Romoli, 
Gianfranco Gambucci, Luigi Marini, constatano "lo stato di abbandono 
del centro, con riferimento alle erbacce presenti sui marciapiedi e nei 
vicoli, ai marciapiedi divelti, alla mancanza di pulizia nelle stradine e 
nelle vie interne, allo stato di via della Selva" echiedono "di dare mandato 
alla giunta per portare in consiglio entro 30 giorni un piano di riqualifica
zione del centro". Immeqiata la replica del primo cittadino, che afferma, 
con riferimento particolare ai servizi di pulizia, "tutto si può migliorare 
ma la situazione ci appare buona. Tra le prima cose che gli ospiti ci 
comunicano c'è proprio l'ottima pulizia della città 'valoriz1ata' dai tanti 
restauri e dalle ripavimentazioni. Anche nei momenti di grande afflusso 
Ila raccolta avviene più volte al giorno' con 35mila turisti, solo in casi . 
sporadici, a tarda sera, è possibile vedere qualche oggetto fuori posto·. 

attività nei cantieri, Achille Cosucci, 
esperto impegnato nel settore degli 
impianti ad alta tensione, e Massimo 
Bugiantelli, che invece ha illustrato la 
sicurezza negli impianti a bassa ten
sione. L'introduzione è stata a cura 
del dirigente scolastico Carlo Meni
chini edell'assessore comunale Fran
co Brunozzi. All'esposizione delle 
norme edelle tecniche per la sicurez
za è seguito un proficuo dibattito, vol

Bettona Il comitato per l'Ambiente condividele scelte del Pd 

Laguna: Granocchia plaude aGuffini
 
BE'ITONA If.p.} - I "sette punti" fondamentali 
indicati da Massimo Ciuffini, segretario del Pd di 
Bettona, per la realizzazione della laguna, riscuoto
no il plauso del comitato per l'Ambiente. 
"Augurando buon lavoro al neo segretario - spiega 

.Granocchia -dopq aver letto della presa di posizio
ne di Ciuffini nei çonfronti della Regione e dell'as
sessore all'ambiente Bottini in merito alle soluzio
ni riguardanti gli annosi problemi ambientali lega
ti agli allevamenti zootecnici, ritengo opportuno 
sottolineare che le proposte avanzate possono esse
re in larga massima condivise anche dal Comitato 
per l'Ambiente, che vuole ricondurre tale attività 
economica entro i limiti del vivere civile". 
"Noi riteniamo - continua Granocchia - che gli 
allevatori abbiano il diritto di esercitare la loro 

Gli appuntamenti 

"Settimana
 
insieme~"; 

per sallltare
 
la scuola
 

BASTIA UMBRA - Si avvia 
al termine "Una settimana in
sieme. La scuola incontra la 
città", iniziative cOn cui la di
rezione didattica conclude il 
percorso scolastico di que
st'anno. 
Ecco tutti gli appuntamenti 
da non perdere. Alle ore 17 
di oggi pomeriggio, presso la 
scuola dell'infanzia "Umber
to Fifi" si terrà la drammatiz
zazione intitolata "Voglio dire 
di no: impariamo arispettare 
le regole", parallelamente al
la mostra dei percorsi didatti
ci svolti durante l'anno scola
stico, dal nome "La scuol~ di 
germoglio". 
Questa sera, alle ore 21 pres
so la chiesa parrocchiale di 
San Michele, il coro "Don Bo:
sco-piccole voci" si esibirà in 
un concerto. Tre gli appunta
menti da seguire domani: i 
giochi motori delle classi I e 
II della scuola primaria "Um
berto Ftfi", che avranno luo
go in mattinata, alle ore 9, e 
le esibizioni che si terranno 
presso la scuola primaria 
"Madre Teresa di Calcutta!!". 
dove si svolgerà la manifesta-·· , 
zione intitolata "Cantando, 
ballando, costruendo...una 
terra per vivere. Dal passato 
al presente: parole, movimen
ti e gesti in libertà" el'esibi
zione canora della corale 
"Do-re-mi". Anche venerdì 6 
giugno, alle ore 9, si terranno 
giochi motori presso le scuo
le primarie di Ospedalicchio 
e di Madonna di Campagna, 
mentre, alle ore 18, presso la 
scuola dell'infanzia di Santa 
'Lucia si ballerà e, alle 20.30, 
presso la scuola dell'infanzia 
di via Pascoli si parlerà di 
cucina. 

Alberta Gattucci 

attività economica, purché non ledano gli interes
si dei cittadini edegli altri imprenditori locali, e se 
la posizione del Pd è quella di non fare una nuova 
laguna, di contenere la consistenza dei capi suini, 
tutelando e dando priorità ai piccoli allevatori, e 
di predisporre un nuovo Regolamento che effetti
vamente garantisca il rispetto delle norme igienico
sanitarie vigenti e tuteli l'ambiente ed il paesag
gio, riteniamo che sussistano tutti i presupwsti 
per attivare un dialogo costruttivo e di collabora
zione". 
"Auspico, conclude il presidente del comitato per 
l'Ambiente, che anche il Pd bettonese si attivi 
verso la Reiione perché al tavolo istituito sul'pro- . 
blema degli allevamenti suinicoli sia inserita an
che una nostra rappresentanza.". 

Cintioli del Pd 
"Tutti penalizzati" 

Dconsigliere
 
.icontrolachiusura
 

delle biglietterie
 
ferroviarie
 

ASSISI (f.p.} . "La chiusura della 
biglietteria delle stazioni ferrovia
rie di Assisi edi Spoleto penalizza 
non solo le due città, ma tutta la 
regione": a dirlo è il consigliere 
regionale del Pd Giancarlo Cintio
li, che aggiunge: "La chiusura del
le biglietterie costituisce UÌ1 altro 
colpo al sistema ferroviario um· 
bro, dove su 30 stazioni lo Stato 
garantisce l'apertura soltanto per 
quelle di Perugia-Fontivegge, Assi
si, Foligno, Spoletoe Terni. Fossa
to di Vico, Perugia-San Giovanni, 
Attigliano e Orvieto, sono aperte 
solo grazie ai fondi della Regione 
Umbria, visto che fanno parte del 
servizio regionale. 'l\rtte le altre 
stazioni sono chiuse o, nel miglio
re dei casi, ci sono macchine auto
matiche per ilri1ascio dei ticket. 
La decisione di dismettere le bi
glietterie, aggiunge il consigliere, 
è semplicemente assurda, visto' 
che oltre a penalizzare tuttoilter
ritorio umbro si crea un notevole 
disservizio in aree, come quella di 
Assisi,.che hanno anche una gran
de valenza turistica. La chiusura 
delle biglietterie, inòltre, rischia 
di penalizzare anche i livelli occu
pazionali di un territorio già in 
sofferenza per la crisi che ha colpi
to diversi comparti economici".. 
In realtà le Fs, per bocca di Giu
seppe Angelini, responsabile del
le relazioni con la stampa, hanno 
già fatto sapere che gli impiegati 
degli sportelli chiusi saranno ri
collocati altrove, ma per Cintioli 
"è palese la contraddizione che 
vede da un lato il governo pronto 
a depotenziare i servizi presenti 
sul territorio per mantenere fede 

.alle promesse elettorali fatte in 
campagna elettorale e, dall'altro, 
la Regione Umbria impegnata 
'con forza' 'non solo ad evitare lo 
smantellamento degli stessi bensì 
amantenerli eapotenziarli anche 
a costo di rnvestirvi risorse pro
prie". 


